



# 渡辺直美さんが“星型ヘアスタイル”の研究長をイメージした衣装で登場！ 「皮ごと切るだけ。スターカット」青森りんごお披露目イベント 開催事後レポート

～青森りんごの最もオススメの食べ方「スターカット」とその魅力を解説！～

2019年9月26日（木）にルミネ the よしもとで実施した『「皮ごと切るだけ。スターカット」青森りんごお披露目イベント』に、人気お笑い芸人である渡辺直美さん、村上ジョージさん、教育番組の元パントのお姉さんである上原りささんが登場しました。本イベントでは、渡辺直美さんが出演するWEB動画第1弾のお披露目と、青森りんごを最も美味しく食べれるオススメの切り方「スターカット」の魅力についてトークを展開し、会場を大いに盛り上げました。



## ■ 毎年SNSでも話題の“りんごコスチューム” 渡辺直美さんが「青森りんごLab」のLab長をイメージした衣装で登場！

2015年から4年連続で「青森りんごでべっぴん倍増計画」プロジェクトのプロジェクト委員長を務め、5年目となる今年も青森りんごのPRキャラクターに任命された渡辺直美さん。毎年、「りんご姫」「りんごアフロヘア」「りんごの女王様」「りんごアイドル」などりんごをあしらった“りんごコスチューム”姿での登場が、SNSでも広く話題となり、注目を集めてきました。

青森りんごLabのLab長をイメージした衣装でステージに登場した渡辺さんは、今回の衣装について「今回はりんごのスターカットを意識したスターの髪型になっています。(重いので)ちょっとしたストレスを抱えながら(笑)」とコメントし、会場に笑いを誘いました。



## ■ 渡辺直美さんが今一番オススメのりんごの食べ方を解説！ 魅力いっぱいの「スターカット」とは！？

今回、青森りんごを親子や友達と一緒に食べていただきたいということで、ベテランお笑い芸人の村上ジョージさん、元パントのおねえさんである上原りささんがゲストとして登場。トークセッションでは、“りんご”にまつわる各自のエピソードトークが繰り広げられました。

上原りささんは、「教育番組に出演していたときは風邪がひけなかったので、健康に気をつける目的もあって食べていました。」と現役時代のエピソードを明かしました。また、上原りささんが元パントのお姉さんということで、子供に扮した渡辺直美さん、村上ジョージさんとともに、『りんご』をテーマにしたパントを披露しました。



続いて、Lab長の渡辺直美さんが青森りんごLabの一番オススメの食べ方として「スターカット」を紹介。栄養豊富なりんごを無駄なく食べることができるという「スターカット」で切った青森りんごを試食すると、渡辺直美さんは「甘くておいしい！」と大絶賛。上原りささんは「皮があまり気にならない。」と驚きの表情を見せていました。また村上ジョージさんも「食べやすい！良い切り方を教えてもらった。」と感心した様子でした。最後に、渡辺さんが「スターカットを皆さんにお知らせできてよかった。もっとたくさんの人に食べていただきたいので、皆さんも周りに教えていただけたら嬉しい。」と青森りんごの魅力アピールし、イベントを締めくくりました。

## ■ 渡辺直美さんも出演！ 子供も楽しめる青森りんごの新WEB動画を公開！

イベントでお披露目となった、渡辺直美さんが出演するWEB動画第1弾が本日より公開されます。青森りんごLabのLab長をイメージしたコスチュームを着た渡辺さんとかわいらしい動物のキャラクターたちの掛け合いにも注目です。「スターカット」の紹介映像も合わせて「青森りんご対策協議会」の公式HPよりご覧いただけます。

また、WEB動画は第5弾まで随時配信されますので楽しみに。

WEB動画第1弾

<https://youtu.be/bb2tADdX60s>

一般社団法人青森県りんご対策協議会公式HP

<https://www.aomori-ringo.or.jp/starcut/>



<2019年度キービジュアル>

## 【平成30年度青森りんごプロモーション事業概要】

青森県は生産量・栽培面積ともに全国1位を誇る日本一のりんご王国です。健康や美容など幅広い効果効能で知られているりんごを広くアピールするため、一般社団法人青森県りんご対策協議会では、2014年秋、吉本興業とタイアップしたプロジェクト「青森りんごで男前(おっとこまえ)&べっぴん倍増プロジェクト」を展開。今年も、4年連続プロジェクト実行委員長を務め、殿堂入りを果たした渡辺直美さんが出演する新WEB動画お披露目を皮切りに、今年もさまざまなプロモーションを実施予定です。



「りんご姫」  
(2015年)



「りんごアフロヘア」  
(2016年)



「りんごの女王様」  
(2017年)



「りんごのアイドル」  
(2018年)